

Bremen, 11.10.2023

Beschluss des Beirates Obervieland vom 10. Oktober 2023

Bildung eines Regionalausschusses Klinikum Links der Weser

Der Beirat Obervieland beschließt, zum Themenkomplex Klinikum Links der Weser gemäß §24 Abs.1 BeirOG gemeinsam mit den Beiräten des Bremer Südens Huchting, Neustadt, Woltmershausen, Strom und Seehausen sowie dem Beirat Östliche Vorstadt vom rechten Weserufer (im Hinblick auf die geplante Verlagerung von Betriebsteilen des Klinikums Links der Weser ans Klinikum Mitte ebenfalls betroffen) einen Regionalausschuss zu bilden.

Die Geschäftsführung soll durch das Ortsamt Obervieland wahrgenommen werden.

Dem Regionalausschuss sollen zwei Mitglieder sowie zwei stellvertretende Mitglieder pro Beirat angehören und alle Mitglieder stimmberechtigt sein.

Der Regionalausschuss kann Beschlussempfehlungen für die ihm angehörenden Beiräte erarbeiten.

Folgende Themen sollen die Grundlage für die Arbeit des Regionalausschusses bilden:

- Geplante Verlagerung des Herzzentrums vom Klinikum Links des Weser an das Klinikum Mitte sowie die Einstellung des medizinischen Betriebs am Klinikum Links der Weser
- Im Falle der Aufgabe des Standorts Klinikum Links der Weser Aufbau einer umfassenden medizinischen Versorgung in der Standortnachfolge mit Angeboten für den gesamten Bremer Süden
- Analyse der medizinischen Versorgung im Bremer Süden (insbesondere Anzahl von Haus- und Fachärzten, deren angenommene Entwicklung und deren Zusammenwirken mit weiteren medizinischen Einrichtungen und Angeboten)

Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung (16 Ja-Stimmen)

gez. Radolla

Michael Radolla
(Ortsamtsleiter)